



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

23/05/2024

LEGISLATIVO

Entrevista / María Elena Pérez-Jaén Zermeño (Diputada – PAN)

CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPE JUÁREZ Y SERGIO SARMIENTO).- “Fuimos el día de ayer, el empresario Arturo Castagné y yo, porque el Presidente manifestó que quería pruebas en la conferencia matutina del viernes, el Presidente hizo referencia de una supuesta campaña mediática en contra de la persona encargada de la construcción de la refinería de Dos Bocas. Entonces, fuimos ayer y le dijimos al Presidente, usted quiere las pruebas, pues aquí las tenemos, teníamos no solamente las denuncias sino las pruebas, llevábamos toda la documentación para entregársela, entonces pues estuvimos ahí esperando más de dos horas. No nos quiso recibir, pero bueno, ahí está la intención de nosotros de entregarle todas las pruebas de esta corrupción que es evidente”.

<https://drive.google.com/file/d/1Fbowrvxq36iienPhw9Yxsr-MHfrhqYJW/view>